

Centenares de ciudadanos participan en la jornada de reforestación del paraje de la Malladeta para celebrar el Día del Árbol

Familias, usuarios del centro ocupacional Les Talaies y miembros de la Corporación municipal plantan más de 300 especies entre pinos, romeros y lavandas en la jornada de hoy.

Centenares de vecinos plantan más de 300 árboles y arbustos en el paraje natural de la Malladeta este domingo. Con motivo de la celebración del Día del Árbol el 31 de enero, la concejalía de Medio Ambiente ha organizado dos jornadas de reforestación de este enclave medioambiental del municipio. El Alcalde Marcos Zaragoza y miembros de la Corporación municipal han participado en la sesión de reforestación de hoy, junto con decenas de familias vileras y usuarios del centro ocupacional Les Talaies, entre otros. Alrededor de 200 alumnos de primer curso de la ESO del instituto de educación secundaria La Malladeta iniciaron la plantación de las especies el 31 de enero, Día del Árbol, junto con el alumnado de los ciclos formativos de grado medio de Jardinería y Floristería y del grado superior de Paisajismo y Medio Rural del centro educativo. Entre las dos jornadas se han plantado más de 500 plantas, entre lavandas, pinos carrascos, pinos piñoreros, romeros, cipreses y espinos negros. El concejal de Medio Ambiente, Carlos Soler, agradece la colaboración de los ciudadanos en ambas jornadas y pide que “cuidemos este paraje entre todos para conseguir que se convierta en un gran pulmón, además de mejorar su belleza que invitará aún más a disfrutar de él”.

Noticia publicada el 04 de Febrero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

